



De g. à dr.: Emilie Chablaix (R2), Tiffany Boissenot (R4), Luna Milovanovic (R3), Elena Veselinovska (R4), Emma Cuagnier (R3) et Marie Jeanblanc (R2). MICHEL DUPERREX

# Vent de fraîcheur au TC Yverdon

**TENNIS** L'équipe de LNC, qui vise le maintien, a intégré deux nouvelles joueuses, dont la talentueuse Emilie Chablaix (14 ans).

TEXTES: MANUEL GREMION

Promues en Ligue nationale C en 2016, les joueuses du TC Yverdon s'y sont confortablement installées. Cette saison, les Yverdonnoises viseront, comme c'est le cas pour la septième fois d'affilée, le maintien. La grande différence concerne, pour le coup, l'effectif, qui a été renforcé par les arrivées de la prometteuse Emilie Chablaix, déjà R2, et d'Elena Veselinovska, joueuse de Macédoine du Nord désormais établie à Yverdon.

«C'est chouette de compter sur ces deux nouvelles filles, se réjouit la capitaine de l'équipe, Tiffany Boissenot. On en avait vraiment

besoin. L'an dernier, certaines d'entre nous ont joué sur une jambe.» Avec désormais six éléments dans le contingent, pour disputer les quatre simples et deux doubles au programme de chaque rencontre d'interclubs, les Nord-Vaudoises sont parées.

Emilie Chablaix, de Chanéaz, a donc fait le pas de commencer à jouer contre des adultes. La pauvre n'a pas été épargnée, dimanche, lors de la défaite 6-0 des Yverdonnoises contre Dufour, un club de Bienne, puisqu'elle s'est mesurée à une adversaire classée N3.39. «Mais elle s'est super bien défendue contre une fille de 16 ans. Emilie sera un vrai atout pour nous, ce d'autant plus qu'elle a le rythme, car elle est à fond dans les entraînements et les matches, apprécie Tiffany Boissenot. Quant à nous, les anciennes, on essaie de s'entraîner plus que d'habitude, notamment sur le plan du renforcement, afin d'éviter les pépins physiques de la saison dernière.»

Une envie et une énergie qui permettent d'entrevoir ces interclubs avec un certain optimisme, malgré la lourde défaite initiale et le tirage peu favorable. «C'était la surprise en arrivant dimanche à Bienne: nos adversaires alignaient une N3, deux N4 et une R1. Je n'avais jamais vu un tel niveau en LNC. On a néanmoins très bien joué et on ne pouvait clairement rien faire de mieux», assure la capitaine.

Cette saison, toutes les équipes du groupe sont costaudes sur le papier, et Yverdon aura bien du mal à tirer son épingle du jeu. «Si, habituellement, on arrivait à se classer 2<sup>es</sup> pour disputer les promotions (ndlr: ce qui a été le cas ces trois dernières années), cette fois, on risque bien de devoir jouer contre la relégation. Cela nous est arrivé deux fois, dont une où on avait dû aller se sauver à Locarno.»

Le TCY tentera néanmoins d'éviter les deux dernières places du groupe en allant taper la balle

sur les courts du TC Seeblick (ZH), ce dimanche, puis en recevant Arlesheim le 22 mai. «Avec nos nouvelles joueuses, cette année fait un peu figure de test, et notamment en double, où on avait des paires assez fixes, poursuit Tiffany Boissenot. Il faut qu'on apprenne à jouer avec d'autres partenaires. Ceci dit, Elena est gauchère, un chouette atout pour le double.»

## Départ en trombe

Trois des quatre équipes nord-vaudoises qui disputent les interclubs en 1<sup>re</sup> ligue ont connu un super début de saison. Chez les dames, Orbe a giflé Le Châtaignier 5-1, tandis que du côté masculin, Chamblon a écrasé Onex 9-0 et Valeyres-sous-Montagny en a fait de même contre Aigle.

Seul Yverdon a été battu, 8-1 par Morges.